

24 fév 2004 -01:00

Participation Ministre Verwilghen à la Conférence SIDA

Le Ministre de la Coopération au Développement, Marc Verwilghen, participe ces 23 et 24 février à une Conférence mondiale consacrée à la lutte contre le sida.

La Conférence, intitulée *Breaking the barriers -partnership to fight HIV/AIDS in Europe and central Asia* est organisée par les ministres de la Coopération au développement ainsi que de la Santé irlandais, en collaboration avec l'ONUSIDA, l'UNICEF et l'OMS, est l'un des évènements majeurs de la Présidence irlandaise de l'UE.

Le Ministre de la Coopération au Développement, Marc Verwilghen, participe ces 23 et 24 février à une Conférence mondiale consacrée à la lutte contre le sida. La Conférence, intitulée *Breaking the barriers -partnership to fight HIV/AIDS in Europe and central Asia* est organisée par les ministres de la Coopération au développement ainsi que de la Santé irlandais, en collaboration avec l'ONUSIDA, l'UNICEF et l'OMS, est l'un des évènements majeurs de la Présidence irlandaise de l'UE.

La lutte contre le Sida, priorité de la Présidence irlandaise: le Ministre de la Coopération au Développement Marc Verwilghen répond présent. Le Ministre de la Coopération au Développement, Marc Verwilghen, participe ces 23 et 24 février à une Conférence mondiale consacrée à la lutte contre le sida. La Conférence, intitulée *Breaking the barriers -partnership to fight HIV/AIDS in Europe and central Asia* est organisée par les ministres de la Coopération au développement ainsi que de la Santé irlandais, en collaboration avec l'ONUSIDA, l'UNICEF et l'OMS, est l'un des évènements majeurs de la Présidence irlandaise de l'UE. Pas moins de 55 ministres venant d'Europe et d'Asie centrale, des hauts représentants de la Commission ainsi que du Parlement européen, de la Banque Mondiale, du Conseil de l'Europe et des ONG se sont réunis afin de réaffirmer par l'adoption de la « Déclaration de Dublin » leur détermination en faveur d'une véritable action coordonnée et concertée tant des principaux bailleurs que des donateurs dans la lutte contre l'épidémie qui, selon un récent rapport du PNUD, menace dangereusement nos voisins de l'est. Marc Verwilghen a répondu présent à l'invitation de son collègue irlandais, qualifiant cette initiative de véritable « momentum politique. » A l'instar d'autres intervenants, le Ministre a plaidé pour une action mieux coordonnée -certains hauts représentants européens ayant notamment évoqué la possibilité de nommer un « ambassadeur européen pour la lutte contre le sida »- mais aussi pour une approche intégrée, associant l'ensemble des acteurs y compris un partenariat public/privé de la problématique. Le Ministre Marc Verwilghen a rappelé durant son intervention que « la lutte contre le SIDA est une matière publique commune. Elle réclame une responsabilité accrue des décideurs politiques au niveau national, régional et international dans des domaines tels que la prévention, l'accès au traitement sans oublier la lutte contre toutes formes de stigmatisation et de discrimination. »

POUR PLUS D'INFORMATION : Cellule stratégique du Ministre de la Coopération au Développement Rue des Petits Carmes 15 1000 Bruxelles Isabelle Maduda-Lukebamoko (Porte-parole) Tél.: 02/501.84.26 - Fax: 02/501.86.33 GSM : 0476/803.800 isabelle.maduda@diplobel.fed.be Ann Cosyn (Attachée de presse) Tél : 02/501.37.46 - GSM : 0475/900.223 ann.cosyn@diplobel.fed.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be